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Zitat von mifupa 

Wieso nicht nochmal Oechler, Köpke, Eckstein und Zarate spielen lassen?

Da kostet die Versichung so viel weil die gefahr hoch ist das die sich verletzen

und geld haben wir ja nicht bekanntlicherweise.
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